

市長行政報告

抜粋

おらがむらの相撲大会について

この大会は、次世代を担う子どもたちに、市と相撲との関わりを知ってもらうとともに、相撲を通じて、健やかに成長してくれることを願い、日高市子ども会育成連絡協議会の主催により、平成6年度から開催し、今回で25回目を迎えました。

8月31日の土曜日に、市内の小学生約90人が、天保2年に築かれた歴史と伝統のある野々宮神社奉納相撲場を舞台に、熱い取り組みを繰り広げました。

日高ライブラリーカレッジについて

大学公開講座日高ライブラリーカレッジは、平成2年度に開講し、今年度で30回目の節目を迎えました。

これを記念して、9月28日の土曜日に、日高市総合福祉センター「高麗の郷」にて、記念式典及び特別講演会を行いました。

特別講演では、環境問題の

ほか、教育論等、多岐にわたる講演を行うなど、幅広く活躍されておられる秋草学園短期大学学長の北野大氏をお招きして、「北野家の訓え（おしえ）と安全」と題して講演をいただきました。

巾着田曼珠沙華まつりについて

毎年、多くの皆様にお越しいただいています巾着田曼珠沙華まつりを、今年は、9月14日から10月6日までの23日間開催しました。

期間中は、物産販売店、飲食店が出店し、特産品や地元グルメをPRするほか、ステージイベントを実施しました。

今回は、9月1日から、情報発信ツールの一つであるインスタグラムを活用し、「50万本の曼珠沙華群生地・巾着田」をはじめ、「遠足の聖地ひだか」ならではの豊かな自然や文化、グルメなどの写真、動画を発信するなど、新たなスタイルで日高市を紹介しました。

また、9月21日の土曜日は、4回目となる「ひだか栗フェスティバル」を開催しま

した。

「合同企業 就職・パート相談会」について

10月6日の日曜日に、生涯学習センターにおいて、日高市商工会との共催により、「合同企業 就職・パート相談会」を開催しました。

この事業は、市内企業の雇用と市民等の就業の双方を支援することで、市内への定住化にもつなげていくことを目的としており、今年度は、昨年度より5社多い20社が参加しました。

日高市民まつりについて

第29回を迎えました今回の市民まつりは、「笑顔と元気を未来（あした）へつなぐ日高のまつり」をキャッチフレーズに11月9日、10日に、文化体育館「ひだかアリーナ」及びその周辺を会場として開催しました。

ステージ発表や郷土芸能の披露、特産物の販売等を行い、多くの市民の皆様楽しんでいただき、明るく元気な日高市づくりにつながる「まつり」となったものと考えております。

第4回臨時会について

令和元年第4回臨時会が、令和元年8月22日に招集されました。会期は1日間で、議案1件を議決しました。

の写しを全議員に配布しました。
(陳情第9号)

◆日高市太陽光発電設備の適正な設置等に関する条例(骨子案)に関する陳情

提出議案と審議結果

(議案第37号)

日高市太陽光発電設備の適正な設置等に関する条例

太陽光発電設備の設置に伴う災害の発生を防止するとともに、良好な環境及び景観の保全に寄与するため、新たに条例を制定したいというものです。
(全員賛成で原案可決)

提出された陳情書

第4回臨時会に、次の陳情書が提出されたので、そ

